THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY Contact Cont

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ

承 認 1982年 8月24日 例会日 火曜日 12:30

 会長
 笹野義春

 幹事
 佐久間良治

会報·雑誌委員長 舎 人 経 昭

No. 5

人類が私たちの仕事 MANKIND IS OUR BUSINESS

2001~2002年度 RI会長 リチャード D・キング

プログラス またりの例会 第913回 平成13年8月21日(火)

桜花学園高等学校IAC活動報告

曇り

●"君が代""我等の生業"

●新入会員紹介



氏 名生年月日

事業所

松 永 正 史 昭和24年2月11日 愛知厚生年金会館 千種区池下町2-63

TEL 761-4181 FAX 761-4189

地 位 館 長

自 宅 千種区今池5-3-6-705

推 薦 者 水野 民也 職業分類 福利施設 委 員 会 親睦活動

●出席報告

会員 70(64)名 出席 48名

出席率 75%

前々回 7月24日 (修正出席率) 98.39%

●ビジター紹介

1名

●ゲスト紹介

財団奨学生(2000~2001年度) 中村 るりさん 財団奨学生(2001~2002年度) 馬場今日子さん 藤田さん御次男 藤田 知也氏

佐久間幹事報告

- 1. 本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致 しますので、理事・役員・各委員長は牡丹の間に お集まり下さい。
- 2. 次回例会は21日(火)で14日は休会となっております。お間違いのないようお願い致します。
- 3. クラブ計画書とロータリーの友8月号、ガバナー 月信が来ておりますので、お帰りにお持ち下さい。

笹野会長挨拶

先週は暑い中を家族会に多数御出席頂きありがと うございました。

暑い日が続くと、世の中不景気といえどもクーラーがどんどん売れビールの売れ行きも上がってきます。もともとビールは真冬でも売れているそうですが、やはり本当によく売れるのは真夏です。ビール業界には気温とビールの消費量の関係の面白いデータがありまして、それによりますと思わずビールを飲みたくなる気温は22度で、それを超えると消費が上向きになり1度上がるごとに大瓶換算で230万本も増えるそうです。さらに気温が28度を超えると1度上がるごとに大瓶換算で900万本分も消費量が伸びるそうでビール業界にとっては暑い夏が待ち遠しく「気温は金なり」という訳です。

過去、日本で1番暑かったのは昭和8年7月25日、 山形県の村山盆地で40.8度が最高で、2位は宇和島の 40.2度、3位は名古屋で39.9度でありました。

人間は暑さに何度まで耐えられるのか?湯の温度が42~3度、それ以上だと体が熱を吸収しきれなくなります。又、サウナの温度は100度と高温ですが耐えられるのは湿度が15~30%と、いたって低めであり熱の伝導率や比熱密度に大きな違いがあるからです。又、体温は41度を超えれば昏睡状態になり42度では死亡するそうです。何故かというと42度では人体を構成しているタンパク質がゆで卵のように固まってしまうからです。

まだまだこれからも暑い日が続くと思いますが、 決して無理をせず身体には十分に気をつけて頂きた いと思います。

クラブフォーラム

₩松居SAA

SAAとは英国の王室と議院での慣用語として使われ「守衛官」を意味していますが、ロータリークラブでは例会・親睦会すべての会合が楽しく秩序正しく運営されるように心を配るということで、SAA即ち会場監督であり、俗に鬼軍曹とも呼ばれクラブでは役員となっております。

先ずは語源を説明させて頂きましたが、要は今年度会長・幹事のお人柄も合わせ堅苦しくなく、例会運営についてはクラブ奉仕委員会と連絡を密にし、皆さんが出席をして楽しく過ごせる会に努めたいと思います。

来月11日の水野ガバナー補佐訪問の時には皆さんにご起立頂き拍手にてお迎えしようかと考えておりますし、また来年のIMは大勢の方をお迎えしますのでスムーズに運営出来ますよう、そして成功裡に終えることが出来ますよう、ご協力をお願い致します。

最後に一つだけお願いを申し上げますが、会長 挨拶・講演者スピーチ等はお静かにお聞きいただ き、友愛の日には多数の方々と活発にお話頂き友 好を深めて頂きたいと存じます。

●和田会員増強委員長

先日地区会員増強委員長会議が開催され、太田ガバナー・藤井地区幹事ほか地区会員増強委員会と78クラブの担当者が出席しました。ガバナーの増強方針表明挨拶の後、第2640地区亀岡パストガバナーのRIMZC(国際ロータリー会員増強ゾーンコーディネーター)挨拶があり、キングRI会長の下記のメッセージを基にロータリーの現状分析と将来について講演されました。

RI会長は、ロータリーの全世界での探求を (Rotary's Global Quest)と銘打って世界規模で会員の増強をめざし、すべてのロータリアンのため主要キャンペーンを打ち出しました。「目標: 各クラブは、2001-2002年度、一つのクラブにつき、月に有資格者の会員を1名入会させ、年度末までに一つのクラブにつき新会員5名以上。各地区は、3つ以上の新クラブを結成。」

RI理事会はロータリー百周年に当たる2005年迄に会員数を150万人にするという目標を設定、然しこの野心的目標を達成するためには全クラブがロータリー地球遠征に一丸となって参加するよう要請しています。

(各ロータリアンに対して):

- 1) ロータリーの襟章を付けて会員としての誇りを示すこと
- 2) 事業及び専門職務の仲間とロータリー会員としての特典について語り合うこと
- 3) 事業、専門職務、地域社会における優秀な 指導者をロータリアンとして引き込むこと (各ロータリー・クラブに対して)
 - 1) 各クラブは毎月少なくとも1名、年間最低

純増5名の増強をすること

- 2) その地域社会に適合する会員増強作戦を展 開実行すること
- 3) すべての新会員に対する包括的指導計画を 提示すること
- 4) 会員が新しい地域に移転する際、その土地 のクラブに対して会員情報を提供すること

委員会よりこれから毎月一回、皆様に新会員増強のお願いと幹事経験者をリーダーに12グループを編成させて頂きましたので各グループより必ず1名の推薦のご協力をお願い致します。

今年度はI·Mを来年度は20周年記念事業を行います。この事業を成功させるのは、やはり「人」です。

中村るりさん(2000~2001年度)財団奨学生帰国挨拶



昨年8月の例会で出発のご挨拶をさせていただいてからちょうど1年が経ちました。充実した実り多いフランス滞在をおくることができましたのも、ロータリー財団国際親善奨学生として留学できたからであります。

私はフランス・グルノーブル第3大学でフランス 語教授法教育課程DSAを学び、学位も取得いたしま した。すでに私の最終報告書を7月のWEEKLYでご 覧になった方もいらっしゃるかと思いますので、今 回はグルノーブル滞在中の主なロータリー活動につ いて報告いたします。

私のホスト・ロータリークラブはグルノーブル・ ドラック・ロマンシュ・ロータリークラブでした。 グルノーブルには7つのクラブがあり、イゼール県 全体では9つのクラブがあります。滞在中ホストク ラブの方々には家探し、引っ越し、その他生活面に おいても大変お世話になりました。また私のカウン セラーがクラブでも数少ない女性ロータリアンであ ったこと、1月にそのアネット・ジュックスさんが 2002-2003年度1780地区初めての女性ガバナーに決 定し、地元の新聞の取材を受けたことなども留学の 中では大変印象に残っています。ホストクラブ以外 で最も交流があったのは同じイゼール県にあるサ ン・マルスラン・ロータリークラブで、グルノーブ ルから50キロほどのところにある人口7000人のチー ズ村です。小さな村のクラブなので、今まで財団奨 学生を受け入れたことがなく、クラブ30年の歴史始 まって以来初めての日本人訪問ということもあり、 大変あたたかく迎えてくださいました。滞在中、サ ン・マルスラン・ロータリークラブの方々はチーズ 工場やそこから20キロの街口マンにある世界的にも

珍しい靴博物館にも連れて行って下さいました。 様々な交流の中でも一番印象的であったのは、2月 にもう1人の日本人財団奨学生と一緒に行なった日 本に関する講演です。その講演は、11月に初めてサ ン・マルスランを訪問した時にサン・マルスラン・ ロータリークラブの会長デュマさんの提案によって 実現したもので、例会の中で行なわれました。中で も私が準備いたしました「日本に関する10の質問」 は大変好評でした。講演の導入として日本の人口・ 地理・文化・社会など幅広い分野からマル・バツで 答えるクイズを作り、各質問のあとには答えを述べ るだけでなく関連した事柄も説明しました。その後 絵葉書を使いながら名古屋の街を説明(産業、歴史、 観光)しました。一般的にフランスで「日本」とい いますと、テクノロジーの国、マンガの国、伝統文 化を大切にする国、などが主なイメージです。講演 の準備のためにフランスで出版されている日本に関 する本を何冊か読み、客観的に日本を見つめなおす よい機会になりました。ホストクラブでも同じ講演 をしました。グルノーブルはフランスを代表する学 園都市で多くの留学生を受け入れていますが、私の ホストクラブは最近では5年前に1人日本人を受け 入れたのみで、今までは交流がなかったようです。

1年間の奨学生としての活動を通し、国際ロータリーの国際親善・世界平和の精神にふれることができ、日本とフランスの相互理解に多少なりとも貢献できたのではないかと思います。最後にこのような素晴らしい機会を与えてくださったロータリーの皆様に心から感謝いたします。

※この後DRAC・ROMANCHEロータリーバナーと ポスターをご披露頂きました。9月には再びパリ 政治学院に留学なさいます。

馬場今日子さん(2001~2002年度)財団奨学生出発挨拶



この9月からカナダのトロント大学へ留学させていただきます馬場今日子です。今日は私にとって出発前の最後の例会ということで、簡単なご挨拶をさせていただきます。

最初に留学に関する近況についてお話したいと思います。私は8月11日に実家にいったん戻り、28日にトロントへ発つ予定にしています。大学に入学することについては今のところ特に問題はありません。指導教官はすでに決まっているのですが、トロントへ行ってからその先生にお会いしてどの授業を取るかを話し合うことになっています。

問題があったのは住居のことです。

私は最初の年は寮に入ろうと考えていて、5月の 終わりくらいからいくつかの寮と、念のために YWCAに入居の申し込みをしていました。ところが 寮のほうは一つだけ順番待ちリストに載せてくれた のですが、他は全て断られてしまい、一週間くらい 前に頼みの綱だったYWCAからも9月は部屋がない と言われてしまいました。困ったので考えられるだ けの全ての寮に電話をかけたのですが、空いている ところは一つもなく、順番待ちをしている人が200人 もいると言っていた寮さえありました。これは本当 に大変だと思って、トロントにいる様々な知人にメー ルを出したところ、Mike Phelan氏という私のホス ト・ロータリアンが、部屋が見つかるまで家にいらっ しゃいと申し出てくださいました。しかも空港まで ご家族で迎えに来てくださるそうで、私は本当に有 り難いことだと思いました。

常々思っていたことですが、やはりロータリー財団の奨学金をいただけてよかったなぁと強く感じました。

さて、次に千種ロータリーについて強く印象に残ったことをお話したいと思います。もし失礼に当たりましたら申し訳ありません。実は私は人の顔を覚えるのが苦手です。それで最初の頃、千種ロータリーには大勢の方がいらっしゃるので、一度ご挨拶して次にお会いした時どなただったか思い出せなかったらどうと心配していました。ところがそれはっというと心配していました。自分でもびとが切りました。自分でもととが分かりました。自分でもととが分かりました。自分でもととが分かりました。なぜかというと皆様お一人お一人のお顔がとこれて、その歴史がお顔に現れているのだろうなと思いました。私も10年後20年後にはっきうたと思いました。私も10年後20年後にはっきき方をと思います。

皆様とお話して他にもいろいろ勉強になったこと はあるのですが、これは最も素晴らしいと思ったこ との一つです。

最後になりましたが、名古屋千種ロータリーの皆様にお礼を申し上げたいと思います。

田部井さんのご尽力の御陰で千種ロータリーのアット・ホームな雰囲気にふれることができました。普段の例会はもとより、最終例会や家族会にも参加させていただいて大変楽しかったです。普段の学生生活とはまったく異質な世界だったので最初はちょっととまどっていましたが、皆様があたたかく接してくださったので楽しめたのだと思います。事務局の太田さんと久米さんにもとても親切にしていただきました。

皆様本当にどうもありがとうございました。日本に帰国する際はぜひこちらのクラブに寄らせていただきたいと思います。また、様々な方からトロントはいいところだと聞いていますので、1年後か2年後私がトロントに慣れた頃にぜひ皆様でお越しください。

どうもありがとうございました。

ニコボックス

[8/7分]

名古屋東RC 水野 茂生君

ニコボックス委員長ご苦労様で す

笹野 義春

先週の家族会ご苦労様でした。 **水野 民也**

孫の茂洋の友達(ブラジルの方 も含め)30人位で庭にてバーベ キュー。天候に恵まれ良かった。 二村 聰

先日の家族会に沢山ご参加頂き ありがとうございました。不手際 お許し下さい。

和田 正敏

会員増強及び拡大月間です。よ ろしくお願いします。

佐久間良治

夏季家族会無事終了。 二村君ご苦労様でした。 26日の麻雀会優勝しました。 竹内 眞三

唄の会、風呂に入っていてチョンボ。

ンボ。 成田 良治

昨年度の麻雀会で優勝し、尾関会長杯を貰いました。先日は麻雀会幹事の計らいにより、優勝祝賀会を松楓閣で盛大に行って頂きました。麻雀会の皆さん有難うございました。

鈴木 正男

大谷さんバスケット、インター ハイ優勝おめでとうございます。 **黒須アイ子**

有田に行き、柿右門宅を見学して参りました。

小 林 明 ・小杉 雅弘・松居 敬二 小 山 絋 司 正史・宮尾 松永 ・中山 信夫 森 西野 英樹・大口 鷺谷 龍男·佐野 寛 理之・田部井良和 鈴木 壽勝 谷口 優・山田 節美・吉田 吉田 今日は暦の上での立秋です。 雨が降って涼しかったですね!!

伊藤 健文·伊藤三津子 黒野 貞夫

会員誕生日祝い。

山本 英次

夫人誕生日祝い。

合 計

104,000円

[7/24分]

鈴木 理之

松居君、先日はお世話さまでした。有難う!!

水野 民也

「リンクスこうの巣」の隣にモ スバーガーと美容院「ガレ」が出 来ました。宜敷く。

自宅の中庭に小鳥が巣を作りピョピョ。

佐久間良治

先週、東欧へ行って来ました。 谷口副幹事にはお世話になりま した。又、土曜日は夏季家族会で す。よろしく。

 足立
 一成・青山
 敏郎

 藤田千津子・萩原喜代子
 池森 由幸・伊藤三津子

伊豫田博明・神崎 住恵 加藤 重雄・加藤 大豊 菊池 昭元・小杉 啓彰

衆心 昭元・小杉 各彰 小山 雅弘・小坂井盛雄 黒須アイ子・松居 敬二

三輪 康・宮尾 紘司 三好 親・森 幸ー 永井 勝・西川 豊長 西野 英樹・笹野 義春

田部井良和・竹内 眞三 舎人 経昭・和田 正敏 山田 壽勝・吉田 節美 吉田 玄

今日は今年一番の暑い日ではないでしょうか。

河村 政孝

会員誕生日祝い。

在田 忠之・二村 聰 堀江 宏輝・鈴木 正男 夫人誕生日祝い。

浅井 誠寿

暑中お見舞いになりませんが、 "炎天の街 真白 目を細めゆく" 夫人誕生日祝い。

合 計 94.000円

例会変更のお知らせ -

名古屋東南RC 8/22(水)早朝例会の為

8/20(月)永平寺名古屋別院にて

名古屋大須RC 8/23(木)ガバナー公式訪問の為

8/27(月) クレストンホテル にて

18時~

名古屋東山RC 8/23(木)夜間例会の為

名古屋空港RC 8/27(月)ガバナー公式訪問の為

8/28(火)栄東急インにて

豊山-城北RC 8/28(火)ガバナー公式訪問の為

18時30分~

名古屋守山RC 8/29(水)名城RAC合同例会の為

18時30分~

2001~2002年度青少年交換学生紹介

氏 名:

NAFF VANESSA NIKKI

生年月日:1986年3月7日

出身国:アメリカ

受入高校: 桜花学園高校

期 間:2001年8月~1ヶ年

カウンセラー:池森 由幸君

ホストファミリー: 浅見 明稔氏 (8月~11月)

水谷 祥督君(12月~3月)

池森 由幸君(4月~7月)

23日(木)に来日し、今回は4ヶ月毎ホストファミリーの方にお世話頂きます。

